



P R E S S E M I T T E I L U N G

Lahr/Durbach, 16. September 2024

Wertvoller Einsatz, langjährige Treue – und das gleich 33-mal!

SWEG würdigt diesjährige Dienstjubilare bei Feier auf Schloss Staufenberg in Durbach

Die Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH (SWEG) hat bei einer Feier auf Schloss Staufenberg in Durbach am Donnerstag, 12. September 2024, ihre diesjährigen Arbeitsjubilare gewürdigt. Insgesamt blicken 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 2024 auf 25 Jahre Betriebszugehörigkeit zurück und drei auf 40 Jahre. Acht der Jubilare begannen ihre Laufbahn bei der Hohenzollerischen Landesbahn, die seit 2018 zum Konzern gehört. „Es erfüllt uns mit Stolz, Beschäftigte in unseren Reihen zu haben, die unserem Unternehmen seit so langer Zeit die Treue halten“, sagte Tobias Harms, Vorsitzender der SWEG-Geschäftsführung. Gemeinsam mit Geschäftsführer Dr. Thilo Grabo ließ er die Werdegänge aller Teilnehmer Revue passieren und dankte den Jubilaren für ihren Einsatz für das Verkehrsunternehmen. Allen Jubilaren wurde die Ehrenurkunde der Industrie- und Handelskammer Südlicher Oberrhein beziehungsweise Reutlingen sowie den 40-jährigen Arbeitsjubilaren die Ehrenurkunde des Landes Baden-Württemberg überreicht.

Die zuständigen Betriebsleiter und Betriebsräte der einzelnen SWEG-Standorte sowie die Lebensgefährtinnen und Lebensgefährten der Jubilare waren ebenfalls in die Feierlichkeiten einbezogen. Im Einzelnen wurden bei der Feier auf Schloss Staufenberg folgende SWEG-Mitarbeiterinnen und -Mitarbeiter geehrt:

25 Jahre

- Alexander Bukaty aus Bischweier, Busfahrer bei der Nahverkehr Mittelbaden-Walz GmbH
- Bruno Dettinger aus Weil am Rhein, Mitarbeiter in der Buswerkstatt in Weil am Rhein
- René Döring aus Hartheim, Mitarbeiter im Fachbereich Digitalisierung, ITCS und Vertriebstechnik
- Frank Dürre aus Rauenberg, Busfahrer
- Rainer Fitze aus Haigerloch, Mitarbeiter der SWEG Schienenwege GmbH
- Andreas Frenzl aus Sigmaringen, Lehrlokführer
- Georg Gäßler aus Lahr, Geschäftsführer der NVW – Nahverkehr Mittelbaden-Walz und der FBBW – Fahrzeugbereitstellung Baden-Württemberg GmbH sowie Stabsbereichsleiter Vertrieb Aufgabenträger Schienenpersonennahverkehr
- Thomas Hummel aus Gammertingen, Vorsitzender des Konzernbetriebsrates und des Betriebsrats der Hohenzollerischen Landesbahn sowie stellvertretender Vorsitzender des Gesamtbetriebsrates
- Sandra Jenike aus Bisingen, Mitarbeiterin der SWEG Schienenwege GmbH
- Stephan Krebs aus Kandern-Holzen, Mitarbeiter in der Busleitstelle Weil am Rhein
- Hans-Jürgen Lauber, Zugbegleiter
- Paul Renz aus Lahr, Busfahrer
- Iris Schanz aus Gammertingen, Reinigungsfachkraft
- Sven Schmid aus Hechingen, Mitarbeiter im Fachbereich Fahrzeuge und Werkstätten Eisenbahn
- Markus Staiger aus Oberharmersbach, Triebfahrzeugführer
- Michael Steinhart aus Gammertingen, Disponent in der Zugleitstelle
- Jürgen Talkner aus Mosbach-Diedesheim, Busfahrer

40 Jahre

- Bernhard Himmel aus Loffenau, Busfahrer bei der Nahverkehr Mittelbaden-Walz GmbH

Über das Unternehmen

Die Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH ist ein Unternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Im Jahr 2018 ist die Verschmelzung der Hohenzollerischen Landesbahn (HzL) mit Sitz in Hechingen vollzogen worden. Seit dem Jahreswechsel 2021/2022 befindet sich auch die ehemalige Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH, die jetzt als SWEG Bahn Stuttgart GmbH firmiert, unter dem Dach des SWEG-Konzerns. Bei der SWEG arbeiten fast 2000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Text und Foto zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-GmbH
Rheinstraße 8
77933 Lahr
www.sweg.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner – Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR
Tel.: 07821/2702-161
Fax: 07821/2702-95
E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de